

Le cross

Le 2 octobre 2018, nous sommes allés à Nozay pour le cross de la CLE du Collège St Joseph.

On est allé en car : c'était calme à l'aller et au retour un peu plus bruyant. Nous étions tout excités. Nous sommes arrivés au Château des Touches. Le cross se déroulait dans le parc : le terrain était bossu.

Nous avons regardé les autres coureurs, dont les filles de CM1 et de CM2.



Les filles de CM1 ont commencé à courir et les garçons ont pris le relais.



Après, on a pique-niqué.

Après les résultats, on est rentré à Saffré en chantant.

La classe de CM1 a bien couru : tout le monde a terminé sa course. Chacun était content de son résultat.

Raphaël de CM2 est monté sur le podium.



On a adoré cette journée !

Hugo et Lucas